

Corona als Dienstunfall

Unter bestimmten Voraussetzungen kann eine Covid-19 Erkrankung als Dienstunfall anerkannt werden. Der Hauptpersonalrat hat ein Infoschreiben erstellt, welches hier zu finden ist:

[HPR Info Corona als Dienstunfall](#)

Der ergänzende Fragebogen findet sich hier:

[Ergänzender Fragebogen zur Anzeige einer Erkrankung an COVID-19 als Dienstunfall](#)

Beide Dokumente finden Sie auch auf den folgenden Seiten in diesem Dokument.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an Ihren Personalrat

Stand: Februar 2022